

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan data dan analisis data untuk menjawab rumusan masalah penelitian, kesimpulan dalam penelitian adalah sebagai berikut:

1. Aktualisasi karang taruna dalam menerapkan nilai kewirausahaan merupakan proses, praktik, wujud Karang Taruna Pangeran Drajat mengimplementasikan dan menerapkan nilai-nilai kewirausahaan dalam tindakan nyata. Nilai-nilai kewirausahaan yang diterapkan dalam melakukan kegiatan berwirausaha antarlain yang adalah melihat peluang, selain itu ada nilai kemampuan mengambil resiko yang, kemudian terdapat nilai kreativitas dan inovasi, Lalu nilai komitmen, anggota karang taruna selalu berpegang teguh pada visi dan misi usaha, dan yang terakhir ada nilai proaktif, dimana para anggota karang taruna tersebut melaksanakan kegiatan manajemen atau pengelolaan usaha berdasarkan orientasi masa depan. Nilai-nilai kewirausahaan tersebut yang kemudian Karang Taruna Pangeran Drajat telah mengaktualisasikan dengan membaginya dalam setiap proses mulai dari produksi, pemasaran, keuangan, hingga sumber daya manusianya.
2. Terdapat faktor pendorong dan penghambat yang sangat mempengaruhi dalam pengaktualisasian nilai kewirausahaan yang dilakukan Karang Taruna Pangeran Drajat dalam melakukan kegiatan kewirausahaan diantaranya yang pertama yaitu faktor pendorong Lingkungan yang mendukung, selain itu ada faktor pendorong keterampilan dan pengetahuan, kemampuan individu dalam bentuk keterampilan dan pengetahuan yang relevan sangat penting bagi Karang Taruna Pangeran Drajat dalam menjalankan kewirausahaanya, dan yang terakhir pada faktor pendorong terdapat motivasi dan komitmen.

Kemudian terdapat faktor penghambat antara lain masalah permodalan, para anggota karang taruna tersebut mengakui adanya permasalahan permodalan pada awal berdirinya usaha dan untuk mengembangkan usahanya, selain itu ada faktor penghambat seperti masalah manajerial hambatan dalam permasalahan manajerial berkaitan dengan produksi, SDM, finansial, dan pemasaran, adapun faktor penghambat yang terakhir adalah masalah lokasi usaha minimnya lahan parkir dan kurang strategisnya lokasi usaha menjadi penghambat jalannya kegiatan usaha.

3. Strategi Karang Taruna Pangeran Drajat dalam mengaktualisasikan nilai kewirausahaan melibatkan serangkaian langkah dan pendekatan yang bertujuan untuk mengembangkan sikap dan keterampilan kewirausahaan dalam individu atau Karang Taruna Pangeran Drajat itu sendiri. Strategi pemuda Karang Taruna Pangeran Drajat dalam mengaktualisasikan nilai kewirausahaan antara lain pendidikan dan pelatihan, ini dapat dilakukan melalui workshop, seminar, pelatihan khusus, atau program pengembangan diri lainnya. Kemudian strategi dengan melakukan komunikasi dan praktik, strategi ini Karang Taruna Pangeran Drajat melakukan komunikasi dalam bentuk diskusi, dan musyawarah kemudian Karang Taruna Pangeran Drajat lanjut dengan praktik secara langsung dilapangan. Dan yang terakhir terdapat strategi percaya dengan kemampuan, hal ini melibatkan sikap positif terhadap diri sendiri maupun setiap anggota Karang Taruna Pangeran Drajat, keyakinan dalam menghadapi tantangan, dan kemampuan untuk mengatasi hambatan.

B. Saran

Saran bagi para wirausaha Karang Taruna Pangeran Drajat, kelurahan, dan masyarakat yang ada di Kelurahan Drajat Kecamatan Kesambi Kota Cirebon adalah antara lain:

1. Karang Taruna Pangeran Drajat diharapkan mampu memaksimalkan potensi dalam diri, dapat memaksimalkan dalam penerapan nilai-nilai

kewirausahaan dalam segala aspek usaha, dan memahami serta menerapkan lebih banyak lagi nilai-nilai yang penting dalam melaksanakan kegiatan wirausaha hal ini bertujuan agar Karang Taruna Pangeran Drajat kedepannya dapat bersaing dalam bidang kewirausahaan di era globalisasi dan perkembangan IPTEK saat ini dan yang akan datang.

2. Kelurahan Drajat dapat lebih memperhatikan Karang Taruna Pangeran Drajat dan masyarakat dalam fasilitasi dan kegiatan yang berkaitan dengan kewirausahaan.
3. Masyarakat pada khususnya, harus lebih berpartisipasi aktif dengan Karang Taruna Pangeran Drajat dalam melakukan kegiatan kewirausahaan seperti mengikuti pelatihan dan sebagainya.

